
令和元年度 1 学期保護者アンケートへの回答について 
 

様々なご意見・ご感想をありがとうございました。お寄せいただいたご意見・ご感想に

対して学校より回答させていただきます。 

 

〇 学校にお寄せいただいたご意見 

「部活動」について 

・国の方針なので仕方ない部分もあると思いますが、部活動をもっと積極的に取り

組みたい子供にとっては時間が少なく残念です。 

・夏休みにある部活が多かった。 

 答 「部活動」に関しましては様々なご意見がございます。学校といたしましては、

諸事情を考慮しつつ生徒たちの意欲や体力の向上に努めてまいります。 

 

【指導方針・指導方法】について 

・これからも生徒一人一人と向き合い学力向上に努めていただきたい。（３） 

・授業中の数人の態度を改善し、みんなが集中して学習できるようになるとよいと

思う。 

答 各教科では、授業の中で見通しをもって学習に取り組めるよう、「学習目標」

「学習の流れ」などを“見える化”しております。今後は、さらに生徒に興味の

ある題材を扱い、授業に集中して取り組ませる工夫をしていきたいと思います。 

 

 【環境・取組】について 

・子供が伸び伸びと学べる学校が一番だと思うので、そういう意味では、藤沢中学

校はとてもいい環境だと思います。 

・藤沢中学校がこのような積極的な学校でうれしい。 

答 生徒の活動を今後も大切にし、一人一人の成長を図っていきたいと思います。 

 

【あいさつ】について 

・あいさつをしてくれる子が少ない。 

・笑顔で挨拶ができる学校風土を作るために、生徒の考えをまとめ実行してほしい。 

・登下校挨拶をする生徒が少なくなった。 

・挨拶を進んでできる生徒がたくさんいて、来校時にさわやかな気持ちにさせてい

ただいています。今後も良き行いを引き継いでいって欲しいです。 

答 学校全体でしっかりとしたあいさつが行えるよう取り組みを行っております。

校内でのあいさつは非常によくできていますが、校外では消極的になってしま

う生徒が多いようです。あいさつは生活の大切な土台になります。ぜひご家庭で

もあいさつについてお話していただけるとより良い効果を生み出せます。今後

も指導を継続していきますので、ご指導のほどよろしくお願いしたします。 

 

【フリー参観】のとりかた 

・昨年度のフリー参観、参加しましたが、保護者の方がほとんどいなく目立ってし

まい、次回の参加を考えてしまいました。残念です。 

答 お時間に都合のつくタイミングでいつでも来校していただけるよう数日間の

期間を設定させていただいておりましたが、逆に来校される方が分散して目立



つこととなってしまったようです。ご意見を参考に、2 学期には期間を短め(2 日

間)にしてフリー参観を実施いたしました。 

 

 【情報発信】について 

・ホームページの記事が一年以上前からそのままになっている等があり、いろいろ

活動をしているのに発信されずもったいないと思っていました。 

答 生徒の活動をできるだけお伝えするよう心掛けてまいります。発信漏れ等があ

りましたらご連絡いただけますようお願いいたします。 

 

 

 

 

☆多くのご意見・ご感想ありがとうございました。保護者の皆様のお声を活かして、今後

も藤沢中学校の教育活動を充実させるために、教職員一同努力してまいります。今後も、

ご支援ご協力のほどよろしくお願いします。 

 


